

Michel, un crapaud qui vous veut du bien



Les comédiens applaudis par le public.

Photo B.L.

geline et Herbert, les deux comédiens de la Compagnie Les Tardigrades ont raconté l'histoire de leur crapaud Michel devenu au fil du temps un animal de compagnie.

L'occasion d'introduire, grandes photos à l'appui, les différentes caractéristiques des races de crapaud, leurs bienfaits dans la nature, les menaces qui les guettent, les comportements à avoir lorsque l'on croise des panneaux les signalant lors de leur migration... Anecdotes, fous rires ont émaillé le récit de la vie de Michel. Après des applaudissements nourris, les spectateurs ont pu goûter la «mousse de lucioles citronnée» accompagnée de petits gâteaux. ■

B.L.

Prochaines dates des Crapauphiles le 10 août à 17h au bureau d'accueil touristique de Loix, 12 et 15 août à l'Ancre Maritaise à 20h30.

En ce mardi 2 août, la météo n'était pas au top en fin de journée. La trentaine de

spectateurs s'est rabattue à l'Ancre Maritaise, bien à l'abri d'un vent frisquet. Sous le pseudonyme d'An-